



SeniorBasel

Newsletter 27

September 2020

Normal? Nein nichts ist normal!

Neues Jahr – neuer Treffpunkt :

Am 13. Januar 2020 hatten wir den ersten Stammtisch im neuen Jahr, in unserem neuen Stammlokal „Restaurant zur alten Post“ in der Nähe des Bahnhofs SBB.

Wir wollten unseren Montag-Stamm nicht ändern und mussten ein neues Lokal finden. Vom Seegarten in Münchenstein zum Bahnhof SBB. Der Seegarten hat neu am Montag Wirt-Sonntag. Warum dieses Restaurant? Wir werden alle nicht jünger und für unsere Mitglieder, die von auswärts kommen sind es nur ein paar Schritte. Kein Bus, und kein Tram nötig. Wir wurden herzlich empfangen und das Essen war prima. Sonjas Bericht findet Ihr [hier](#).

Am 19. Februar 2020 besuchten wir die Ausstellung in der Fondation Beyeler in Riehen. Diesmal die Ausstellung von Edward Hopper (1882 - 1967). Auch dieser Bericht wurde von [Sonja](#) verfasst.

Herzlichen Dank!

Dann war „fertig mit normal“. Die Stammtische vom April und Juli fielen dem Corona-Virus zu Opfer auch unsere Ideen für Ausflüge, etc. **Rien ne va plus! Nichts geht mehr.** Nur die Händy Träffs konnten zum Glück stattfinden, mit wenig Personen und genügend Abstand!

Danke Heinz und Jolanda.

Und es scheint in absehbarer Zeit auch nicht besser zu werden. Ob wir versuchen sollten, im Oktober einen Stammtisch zu organisieren, liegt in den Sternen. Wir haben uns die letzten 5 Monate an die Empfehlungen des BAG gehalten, auch wenn es uns mehr oder weniger schwer fiel.

Persönliche Kontakte gabs ausserhalb der Familie wenig. Ein Konzert im neuen Stadtcasino mit Maske ist auch nicht gerade „der Hit“. Der Einkauf war wenigstens im Baselland „Maskenfrei“, aber das ist ja das Wesentliche: Einkaufen – und Hände desinfizieren.

Bleibt gesund und denkt positiv. Irgendwann wird's ja mal ein Ende haben.

Doris